

LOS "ZORROS" DE ARGUEDAS

JORGE RUFFINELLI

el largo viaje de un pueblo

Almost as far offshore and right at the mouth of the Mississippi River, the *Mississippi Sound* is the second largest embayment in the Gulf of Mexico. It is roughly triangular in shape, bounded by the Mississippi River delta to the west, the Florida Panhandle to the east, and the barrier islands of the *Gulf Islands National Seashore* to the south.

de la guerra, pero de acuerdo con el informe del Comité de Defensa, en particular, desde el año de 1940 al 1945, se ha producido una reducción de más de 100 mil personas, y que, si bien el número de personas que han emigrado es menor que el de las que han quedado, es más que suficiente para explicar la disminución de la población rural. Hasta el año 1940, la población rural era de 1.500.000 personas, pero en 1945, según el informe del Comité de Defensa, se ha reducido a 1.300.000 personas, es decir, un descenso de 200.000 personas.

Si consideramos a los tres países mencionados en el apartado anterior, se observa que la evolución de las exportaciones de maíz ha sido muy similar. Se ha visto crecer hasta un 20% en los últimos diez años, pasando de 25,7 a 31,2 millones de toneladas. La cifra media es de 28,4. Si se considera la parte que ocupan en el total las exportaciones europeas, se observa que la representación de la Unión Europea es del 50%. La representación francesa es del 11%, y la italiana del 10%. Los países que más han crecido en las últimas diez años son, sin duda, los Estados Unidos, que han pasado de 10,7 a 18,2 millones de toneladas, con un aumento del 75%. Los países que más han decrecido son, por el contrario, los que tienen una producción excedente, como Alemania, que ha pasado de 10,7 a 7,2 millones de toneladas, con una caída del 33%. A los países que se han mantenido en el mismo nivel, las principales diferencias son entre Francia, que ha crecido un 10%, y Alemania, que ha disminuido un 10%, con lo cual ambos países han pasado de 10,7 a 9,6 millones de toneladas cada uno, y con una diferencia de solo 1 millón de toneladas entre ellos. Tanto el precio de cierre estadounidense (1994) como el europeo (1995) se sitúan alrededor de 140-150 céntimos por kilogramo, y el precio francés, que es menor que los dos anteriores, es de 120 céntimos por kilogramo. El año pasado, en 1994, se produjeron 10,6 millones de toneladas, que se destinaron al consumo interno, que fue de 8,5 millones, y al consumo exterior, que fue de 2,1 millones.

Unas de las principales causas de la pobreza en América Latina es la falta de desarrollo económico y social que ha llevado a una situación de dependencia y explotación. Los países de la región han sido históricamente dominados por las potencias europeas y norteamericanas, lo que ha resultado en un desarrollo económico limitado y dependiente de las importaciones y las inversiones extranjeras. La situación más crítica del mundo, sin duda, es la de Bolivia, que es el país más pobre de Sudamérica, con una economía basada casi exclusivamente en la explotación minera y la agricultura. La situación de Bolivia es similar a la de otros países de la región, como Perú, Ecuador, Colombia y Venezuela, que también se benefician de la explotación de recursos naturales y se ven amenazados por la crisis económica mundial. Sin embargo, la situación de Bolivia es particularmente grave, ya que el país tiene una alta tasa de desempleo, un elevado porcentaje de población en situación de pobreza y una dependencia casi total de las exportaciones de cobre y otros metales preciosos.

que merecían elogios por su belleza, cosa que no se logró, ya que se optó por la estética de la belleza, y más tarde, en 1945, se realizó la "Exposición de Pintura y de Dibujo" en el Museo del Teatro Colón, donde se presentaron 120 cuadros y dibujos pertenecientes a las distintas escuelas, con el fin de que se pudiera apreciar la variedad existente. En 1946 se presentó una exposición de pintura en el Museo Histórico Nacional, en la que se incluyeron 120 cuadros y dibujos pertenecientes a las distintas escuelas.

Durante el año 1966 se realizó en la ciudad de Valencia una exposición de fotografías titulada "Fotografía y Pintura". La muestra constó de 100 fotografías y 100 cuadros de pintores valencianos contemporáneos. La exposición se realizó en el Museo de Bellas Artes de Valencia.



mentos de la Caja de Pensiones y de la Mutualidad de la Seguridad Social, que hoy, en su mayoría, ya no existen. La mayoría de las personas que hoy tienen pensiones tienen que pagar el impuesto de遗产继承税 (heredación) sobre sus pensiones.

que no se acuerda de que se ha tratado en la reunión de hoy, y que nadie ha querido dar más detalles. A continuación:

These highly toxic esterified polyacids should open up many new fields of application in medicine and agriculture.

Esas son las 100 razones de por qué se habla tanto de las cosas que ya pasaron, y de por qué se habla tanto de lo que no pasó. Hay que recordar que el mundo político es un mundo de fantasía. Es un mundo en el que las personas tienen que vivir en la memoria de lo que pasó, y en la memoria de lo que no pasó. Hay que recordar que el mundo político es un mundo de fantasía. Es un mundo en el que las personas tienen que vivir en la memoria de lo que pasó, y en la memoria de lo que no pasó.

1970-71 学年，我班有 10 人参加数学竞赛，其中 6 人获市一等奖，2 人获市二等奖，2 人获市三等奖。

El largo viaje de un pueblo [artículo] Jorge Riffunelli.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ruffinelli, Jorge, 1943-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El largo viaje de un pueblo [artículo] Jorge Riffunelli.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)